

Le président bolivien qualifie Fidel Castro de leader éternel



La Paz, 9 août, (RHC).- Le président de la Bolivie, Evo Morales, a qualifié Fidel Castro de leader mondial éternel et inoubliable. Il a remercié le leader de la Révolution cubaine de son appui solidaire lorsqu'il a assumé le pouvoir en 2006.

Au cours de la présentation du livre *Los Ojos del Puma, Les yeux du Puma*, de l'écrivaine cubaine Mercedes de Alma, au palais de gouvernement à La Paz, le président bolivien a signalé que Fidel sera toujours un guide en raison de son humanisme, sa solidarité, ses grandes connaissances.

Le chef de l'état bolivien a signalé que le rêve du leader révolutionnaire cubain d'intégrer le continent en un seul bloc, est devenu une réalité avec la création de la CELAC, la Communauté des États latino-américains et Caribéens.

Il s'est également référé à la contribution des professionnels cubains au profit du bien être de la population bolivienne, dans l'éradication de l'analphabétisme, l'élargissement de la couverture de santé moyennant des programmes comme la

Mission Miracle pour le traitement gratuit des troubles de la vision des couches les plus pauvres de la population.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/30600-le-president-bolivien-qualifie-fidel-castro-de-leader-eternel>



Radio Habana Cuba